

Éditorial

Hugues Cormier

Volume 40, numéro 2, été 2015

Cinquante ans de psychiatrie à l'Université de Montréal (1965-2015)

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1033038ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1033038ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Revue Santé mentale au Québec

ISSN

0383-6320 (imprimé)

1708-3923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Cormier, H. (2015). Éditorial. *Santé mentale au Québec*, 40(2), 9–9.
<https://doi.org/10.7202/1033038ar>

ÉDITORIAL

Hugues Cormier^a

*Laissons la beauté que nous aimons
Être ce que nous faisons*
(Rumî, XIII^e siècle)

Secourir ceux qui sont dans la tribulation
(Règle de saint Benoît, Ch. IV)

Le présent ouvrage porte sur le cinquantenaire du Département de psychiatrie de l'Université de Montréal. Il s'agit ici de partager un certain savoir afin de prendre le temps de faire le point et soigner avec rigueur et perspicacité toutes celles et ceux qui souffrent du mal du temps présent. Vous êtes invités à découvrir cet ouvrage dont l'ordonnement va des expériences et opinions aux aspects plus spécialisés, de l'étudiant au professeur et/ou chercheur, de l'enfant au vieillard, du personnel au collectif, de la clinique à l'institutionnel et l'organisationnel, du passé à l'avenir.

Dans le présent contexte d'austérité, l'importance de l'histoire du Département ne saurait être exagérée. Il pourrait être tentant de blâmer « ceux d'en haut » alors qu'il s'agit plutôt de nous inspirer de nos prédécesseurs qui, à force d'opiniâtreté, ont façonné cette communauté d'étudiants de tant de disciplines, et de professeurs de tant de provenances.

Un mot enfin pour exprimer de chaleureux remerciements. D'abord aux auteurs pour leur générosité et ensuite à vous, lectrice et lecteur, dont nous attendons déjà les commentaires. Merci à l'équipe de *Santé mentale au Québec* et enfin, merci à toi Emmanuel d'avoir initié ce numéro spécial et surtout... d'être qui tu es.

a. M.D., MPH, FRCPC, DFAPA, Psychiatre et chercheur, Institut universitaire en santé mentale de Montréal (IUSMM), Centre intégré universitaire de santé de l'est de Montréal et Centre de santé et de consultation psychologique du campus 3M (HEC Mtl, Poly Mtl, UdeM) – Professeur agrégé, Département de psychiatrie, Université de Montréal.